

## **Hinweise Informationen zu unseren Monatswanderungen**

Von März bis November eines Jahres beginnen wir unsere Wanderungen um 8.00 Uhr am Wormser Bahnhof auf der Ostseite. Weitere Abfahrtstellen sind am REWE-Markt in Herrnsheim, Dr. Carl-Sonnenschein-Str. ca. 8.10 Uhr und am Wormalia Stadion ca. 8.15 Uhr. Von Dezember bis Februar fahren wir später ab.

An den Wandertagen können Sie zwischen drei verschiedenen Gruppen wählen. Die jeweiligen Wanderstrecken sind unterschiedlich lang und betragen ca. 20 km, 15 km und 12 km. Diese Entferungen sind nicht bindend, werden aber immer angestrebt. Da die verschiedenen Teilnehmer/innen unterschiedlich schnell zu Fuß sind, können sie so in der gleichen Zeit jeweils unterschiedliche Entferungen zurücklegen. Empfehlenswert ist, dass man sich bei der ersten Wanderung, bei der man den Verein und seine Aktivitäten kennen lernen möchte, zunächst einmal eine kürzere Strecke vornimmt.

Es ist angeraten, zum Wandern geeignetes Schuhwerk zu benutzen. Gegebenenfalls können Wanderstöcke ganz nützlich sein. Da nicht immer die Möglichkeit zur Mittagseinkehr vorhanden ist, sollte man sich eine Kleinigkeit zur Verpflegung und je nach Jahreszeit ausreichend Getränke mitnehmen. Das Verzehren von mitgebrachtem Essen und Getränken in Hütten oder Gaststätten ist grundsätzlich nicht erlaubt.

Nach der Wanderung machen wir, in der Regel gegen 16.00 Uhr, in einem örtlichen Lokal eine Schlussrast. Zwischen 19.00 und 20.00 Uhr sind wir wieder an den Abholpunkten in Worms.

Eine vorherige verbindliche Anmeldung bei unserem Wanderwart unter 06242/9127957 bzw. per E-Mail unter [wanderwart@pwv-worms.de](mailto:wanderwart@pwv-worms.de) ist erforderlich, damit ein Platz für Sie im Bus reserviert werden kann. Bis 7 Tage vor der Wanderung kann man sich noch ohne Kosten abmelden. Danach müssen wir den Fahrpreis erheben, wenn keine Ersatzperson für Sie mit wandern kann. Dies ist deshalb notwendig, weil wir 7 Tage vor der Wanderung den Bedarf an Fahrplätzen beim Busunternehmen verbindlich anmelden müssen. Danach haben wir selbst keine Möglichkeit mehr, Umbuchungen vorzunehmen.

Weitere Informationen zu den Wanderungen in unseren jeweiligen Monatsbriefen und auch auf unserer Internetseite.